



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 26 de Mayo de 2003

NOTICIAS DE TV

+El Alcalde de Managua, Herty Lewites, comunicó que conseguirá un banco de tierra para ubicar a los damnificados del barrio Hugo Chávez por la lluvias del día de ayer. (**100% Noticias /Contacto 600, Radio Ya**)

+Eliseo Núñez, negó estar involucrado en el plan para atentar contra el Presidente Bolaños y calificó de paranoia por parte del Gobierno para justificar que no han hecho nada. (**Noticiero Independiente, Canal 8**)

+Taxistas anuncian manifestación en las inmediaciones de la Alcaldía de Managua. Comentaron que es debido a una serie de arbitrariedades que está haciendo el alcalde. (**Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN**)

+Paúl Suárez informó a través de una nota de prensa de la Vicepresidencia, que las supuestas actividades del Vicepresidente Rizo para boicotear la formación de un nuevo partido, son completamente falsas. El señor Rizo no ha hecho ninguna llamada telefónica con este fin y ni ha sido este el objeto de sus reuniones con diferentes funcionarios del Estado. (**Bolsa Visión, CDNN**)

NOTICIAS DE RADIO

+El diputado Alfredo Gómez Urcuyo renunció a la bancada Azul y Blanco y se incorporó a la bancada de Camino Cristiano, aunque se comenta que el diputado Gómez tiene serios problemas económicos y aparentemente Arnoldo Alemán le habría ofrecido arreglarse su problema a cambio de su renuncia a la Bancada Azul y Blanco, informó el periodista Alberto Cano. (**Sabemos lo que decimos, Radio La Primerísima**)

+Agentes de la Agencia Antidroga de los Estados Unidos, llegaron a Nicaragua bajo el anonimato para investigar las denuncias de supuestos vínculos de funcionarios policiales con narcotraficantes en la región de la Costa Atlántica del país. (**Reportero Matinal, Radio Corporación**)

+Nicaragua podría acceder a la cuenta del milenio de un monto de 5 mil millones de dólares anunciada por el Presidente estadounidense George Bush, en la cumbre de Monterrey, Méjico para los países que combaten la corrupción, indicó el expresidente boliviano, Jorge Quiroga. (**Nicaragua Hoy, Radio Nicaragua**)

+Allan Téffel comentó que Managua no está preparada para un invierno fuerte, debido a la ineptitud de Herty Lewites y el grupo de individuos que administran la alcaldía. En cualquier parte del mundo al señor alcalde le introducen una demanda por las personas que murieron y por la destrucción causada durante el aguacero de anoche. (**Noticiero El Pensamiento, Radio El Pensamiento**)

+El alcalde de La Cruz de Río Grande, dio a conocer que la situación que atraviesa esa localidad es lamentable. Hay un sinnúmero de enfermedades están atacando fuertemente y no hay medicamentos para combatirlas. (**Polémica, Radio Corporación**)

+Donald Lacayo comentó, que ese invento de la gente que al Presidente Bolaños lo quieren matar, es un disparate. La noticia está saliendo por todo Nicaragua y el mensaje que están enviando es que no venga



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 2 -

la inversión, el desarrollo, están hundiendo más al país en vez de buscar como crear las condiciones necesarias para que haya paz, tranquilidad y entendimiento entre los nicaragüenses. (**Impacto 540, Radio Corporación**)

Agencias y Periódicos Internacionales

Dos nicaragüenses detenidos por ingresar cocaína a El Salvador (La Nación , Costa Rica / ACAN-EFE / El Diario de Hoy, El Salvador)

Un hombre y una mujer nicaragüenses fueron detenidos, en hechos separados, por la policía salvadoreña el fin de semana por haber entrado a El Salvador con un total de seis kilos de cocaína, informó hoy una fuente oficial. Un portavoz de la Policía Nacional Civil (PNC) dijo a ACAN-EFE que el domingo por la tarde fue detenida Marta de Jesús Arévalo, de 31 años, quien portaba adheridos al cuerpo varios paquetes de cocaína, que totalizaron dos kilos, valorados en 50.000 dólares.

Suecia aumentará ayuda a Nicaragua (La Nación, Costa Rica / AP)

Suecia aumentará a \$32 millones su cooperación a Nicaragua para el año 2004, en un esfuerzo para apoyar la estrategia de reducción de la pobreza, labor que será reforzada con otros donantes, manifestó ayer el embajador de Suecia en Managua, Klas Markensten. Las declaraciones del diplomático europeo publicadas por el semanario *Confidencial* señalan que Markensten dijo: "Queremos preparar junto con otros donantes más apoyo al Presupuesto General de la República para el período 2004-2005". "Tenemos ahora un nuevo grupo de los donantes con apoyo sectorial. Es una cosa nueva de los donantes, apoyar la estrategia de reducción de la pobreza y cuando hay una base macroeconómica se puede dar", explicó el diplomático escandinavo.

Restricción a carne. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

El ministerio nicaragüense de Fomento, Industria y Comercio inició gestiones ante la Secretaría de Economía de Honduras para que suspenda la restricción a la carne bovina nicaragüense.

El martes pasado los productores y exportadores nicaragüenses de carne bovina denunciaron ante la Comisión Permanente de Integración Centroamericana de la Asamblea Nacional que Honduras impone trabas al ingreso de ese producto, a pesar de que ya hubo acuerdo sobre el tema.

BID concede préstamo de 30 millones a Nicaragua (La Prensa, Panamá / AFP)

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) otorgó ayer un préstamo de 30 millones de dólares para el desarrollo de proyectos de largo plazo del sector privado nicaragüense, informó una fuente oficial.

Los fondos serán administrados por el gubernamental Fondo Nicaragüense de Inversiones (FNI) para apoyar la inversión de medianos y pequeños empresarios nicaragüenses, afirmó en rueda de prensa el representante del BID en Nicaragua, Eduardo Balcárcel. "Tenemos la esperanza de que este proyecto complementará otros esfuerzos que el BID viene realizando con el Gobierno de Nicaragua para favorecer el clima de inversión y el crecimiento económico", manifestó el funcionario internacional.